

Catalina

Geschrieben von: Administrator

Donnerstag, den 01. September 2011 um 05:05 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 21. September 2011 um 06:52 Uhr

Nach den anstrengenden und aufregenden vergangenen Tagen, haben wir heute natuerlich etwas verschlafen...Tina klopfte ganz zart an unserer Tuer um uns zu wecken und wir hatten nun nur noch wenig Zeit - weil die Ticket fuer die Faehre rueber nach Catalina waren schon gekauft und eigentlich sollte man 1 Std vorher da sein... das waere dann 07:30 Uhr gewesen...hmmmm, letzten Endes waren wir dann um 08:00 erst da... und die Faehre ging um 08:30 Uhr.

Ein Express Catalina Catameran... die Fahrt dauerte 1 Std und das Boot fuhr am Cargo Hafen und der Queen Mary vorbei raus aufs Meer - soo mega schnell - die Haare wehten im Wind, der Wind war kalt und Max und Mandy weg vom Deck ;-) ab nach drinnen.

{phocagallery view=category|categoryid=3|imageid=92}

Nach 1 Stunde waren wir in Catalina - allein die Anmkunft war schon spektakulaer !! eine Kulisse wie aus "Fluch der Karibik" - eine huegeligen Insel...viiiieeel gruen, tolle Bauten, und Strassen, die sich die Haenge hochziehen, super Terassen, hunderte von Jachten und Speedboats, die im Sonnen schein glaenzte, Palmen und natuerlich WASSER ;-)

{phocagallery view=category|categoryid=3|imageid=99}

Diese Eindruecke und die Atmosphere hier wiederzugeben ist wirklich schwer...eine komplett andere Welt, Entspannung, Spass und Gelassenheit ueberall!

Bei den super vielen Wasserangeboten, die es dort gibt, ussten wir uns erstmal sammeln, was nicht so leicht war, da wir aus dem Staunen nicht mehr rauskamen.. Auf der Suche nach einem Restaurant / Diner fuers Fruehstuecken, haben wir so ziemlich jeden Flyer mit den verschiedenen Anbietern mitgenommen. Beim Fruehstuecken, haben wir uns dann ausgesucht was wir wirklich machen wollen und um wieviel Uhr,

Um 11:45 uhr snd wir gleich mit einem Sub-Submersible - also einen Boot, was halb unter

Catalina

Geschrieben von: Administrator

Donnerstag, den 01. September 2011 um 05:05 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 21. September 2011 um 06:52 Uhr

Wasser ist, gefahren. Unsere Sitzplaetze an den Bullauge waren spitze, tolle exotische Fische glotzen ins Boot und bestaunten die doofen Touris ;-)

{phocagallery view=category|categoryid=3|imageid=110}

Danach wollten wir eigentlich Parasailing machen..Leider war ein Sturm angesagt fuer dieses Tag, weshalb viele Aktivitaeten von den Veranstalten, gecancelt wurden bzw. am Nachmittag nciht mehr stattfanden - da es mittlerweile schon 12:45 war, musstenw i uns nun entscheiden - also haben wir das parasailing und die Jet-Skis verschoben auf ein andern Mal von Long Beach aus und uns fuer E-Bikes entschieden, mit denen wir noch in Ruhe die Insel (zumindest die eine Seite) erkunden konnten. Einfach unbeschreiblich - einige kennen die Fotos ja schon - riesen Haenge, steile Strassen, Spielzeug-haeuser, weite Sicht, blaues / gruenes Meer....und viel Spass ;-)

Das Eis was wir uns nun zum ersten Mal in den USA bestellten - war soooo riesig, eine Kugel war so gross wie 2 1/2 Berliner Kugeln... oh mann... bei den 2 Kugeln, die wir uns bestellten, hatten wir ordentlich zu tun.

Dann gegen ca. 16:15 haben wir die E-bikes abgegeben und sind zu Fuss weiter - Shoppen (nur ein wenig :-), Pizza futtern und Magherita trinken mit Blick an den Palmen vorbei aufs Meer... herrlich!

{phocagallery view=category|categoryid=3|imageid=134}

ABER ICH HAB WAS VERGESSEN!!!!!! ... auf dem Weg zum Pizza Essen habe ich mir endlcih eine neue Sonnebrille gekauft... und stolziere damit rum, frage Max ncohmals nach seiner Meinung und er guckt mich halt an, um die Brille noch einmal abzunicken UND DANN.....DOING! ich wusste garnicht was los war.. mein Baerchen laeuft einfach gegen ein fettes Stop Schild...ich glaube ihr koennt euch ganz genau vorstellen, wie krass ich angefangen habe zu lachen (und jetzt schon wieder beim Schreiben ;-)) und beim Pizza Essen

Catalina

Geschrieben von: Administrator

Donnerstag, den 01. September 2011 um 05:05 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 21. September 2011 um 06:52 Uhr

dann nochmal....das Schild hat so nachgewippt... und wie er geguckt hat - so ein entsetzter Blick ><oO - einfach geil!

Aber es ist schoen zu wissen, dass er selbst nach 9 Jahren bei meinem Anblick, vergisst wo er langlauft... <3

Nach dem Pizza Essen haben wir noch Kolibris gesehen - leider nicht so gut auf ein Bild bekommen, weil sie so flink sind. Dann um 19:30 Uhr ging unsere Faehre wieder zurueck. Ab aufs dunkle Meer und weg vom nach und nach beleuchteten Catalina. Schliesslich komplett von Dunkelheit umhüllt, konnte man nach ca. 40 Minuten die bunte Skyline von Long Beach am Horizont funkeln sehen. und weit weg vom eigenen Boot, die ein oder anderen Schiffe, die einzig durch ihre viele Lichter zu erkennen waren.

Tina, die sich in der Aukunfts-Uhrzeit geirrt hatte und Ryan als Fahrer eingeplant hatte - kam dann uns abholen, obwohl sie schon ihren Pijama anhatte ;-))